

# Carte des Soins

## MASSAGE BERBÈRE / BERBER MASSAGE

1h - 770 Dhs  
1h 30min - 990 Dhs

Un massage à l'huile d'argan inspiré des traditions marocaines, où les tissus les plus profonds sont travaillés. Le résultat est un soulagement profond de la tension musculaire.

Massage with argan oil inspired by Moroccan traditions, where the deepest tissues are worked. The result is a deep relief from muscle tension.

## MASSAGE À QUATRE MAINS / FOUR HAND MASSAGE

1h - 1,540 Dhs  
1h 30min - 1,980 Dhs

Conçu pour soulager les tensions, ce massage est réalisé par deux thérapeutes avec des mouvements synchronisés doux et rythmés, favorisant la circulation sanguine, soulageant la raideur musculaire et favorisant l'harmonie du corps et de l'esprit.

Designed to relieve tension, this massage is performed by two therapists with synchronized gentle and rhythmic movements, promoting blood circulation, relieving muscle stiffness, and fostering harmony of the body and mind.

## HAMMAM ORIENTAL / ORIENTAL HAMMAM

45 min - 600 Dhs

Découvrez un soin inspiré des préparations ancestrales du Maroc, dans un univers de senteurs et de textures voluptueuses.

- Etalage du savon noir à la fleur d'oranger
- Gommage purifiant au gant kessa
- Enveloppement au Ghassoul et à la fleur d'oranger

Discover a treatment inspired by ancestral rituals of Morocco, in a universe of voluptuous scents and textures.

- Application of black soap infused with orange blossom
- Purifying scrub with kessa glove
- Ghassoul clay wrap infused with orange blossom

## RÉSERVATIONS / RESERVATIONS:

Dans votre groupe Whats App "Concierge Privé" ou à la réception

In your Whats App group "Concierge Privé" or at the reception

## HAMMAM AUX ALGUES / ALGAE HAMMAM

*45 min - 600 Dhs*

Un soin amincissant pour se détendre et apporter à son corps des vitamines, minéraux et oligo-éléments.

- Etalage du savon noir à la fleur d'oranger
- Gommage au sel marin et aux algues
- Enveloppement aux algues

A slimming treatment to relax and provide your body with vitamins, minerals and oligo-elements.

- Application of black soap infused with orange blossom
- Scrub with sea salt and algae
- Algae wrap

## SOIN "EVASION" / "ESCAPE"

*1h 45 min - 1,350 Dhs*

Hammam oriental suivi d'un massage berbère de 60 min à l'huile d'argan. Ce soin assure un bien être absolu.

Oriental hammam followed by a 60-minute Berber massage with argan oil. This treatment ensures absolute relaxation.

## SOIN "TEMPS POUR SOI" / "TIME FOR YOURSELF"

*1h 45 min - 1,350 Dhs*

Hammam aux algues suivi d'un massage berbère de 60 min réalisé avec un baume à la lavande. Grâce à ce rituel complet, les besoins de la peau sont comblés, le corps s'apaise et l'esprit s'évade.

Algae hammam followed by a 60-minute Berber massage with a lavender balm. Thanks to this ritual, your skin stays purified and nourished, your body is calm and spirit escapes.

EN CAS D'ANNULATION, NOUS VOUS PRIONS DE BIEN VOULOIR NOUS EN INFORMER AU PLUS TARD LA VEILLE DE VOTRE RENDEZ-VOUS. NOUS VOUS REMERCIONS DE VOTRE COMPRÉHENSION.

IF YOU WISH TO CANCEL YOUR APPOINTMENT, WE KINDLY INVITE YOU TO INFORM US AT LEAST THE DAY BEFORE IT IS SCHEDULED. THANK YOU FOR YOUR COOPERATION.